

尾鷲高校 弓道部

人との関わりを大切に活躍する

明るく、笑顔の絶えない弓道部。練習が始まるとすっと引き締まる表情から、部員の弓道に対する思いが伝わります。2019年8月に部活応援隊が行くでインタビューに答えていただいた現在3年生の生徒さんたちのその後と2年生へバトンを受け継ぐ心境と新たなチームの紹介をしていただきます。

Q1 2019年の取材の後から思い出に残っていることを教えてください。

A1 (鳥飼さん) 国体への出場です。弓道部員、先生方やOB O G のみなさんが丁寧にフォローしてくださり、人のありがたみを改めて感じました。

Q2 次世代チームに向けた思いを教えてください。

A2 (鳥飼さん) 新キャプテンは部員からの信頼も厚く、しっかりしているのが安心です。今後、部活動のスタートが遅れた1年生をしっかり引っ張ってほしいです。



2019年



2019年
旧キャプテン
鳥飼 乙伎さん
(とりかい おとぎ)

Q3 先輩から引き継いだ弓道部はどんな部ですか？

A3 (松本さん) みんな明るくて、元気がです。でも、競技が始まると表情が笑顔から真剣なものに変わる。いい雰囲気だと思います。これも先輩たちがつくりあげたものなので、つないでいきたいと思えます。

(阿野田先生) 弓道部は非常に伝統があり、OB O G をはじめとする地域のみなさんに温かい声援をいただきます。



2019年

Q4 次の目標を教えてください。

A4 (松本さん) 新人戦です。上位を狙って練習に励みます。

Q5 3年生、そして新しいチームに向けてメッセージをお願いします。

A5 (阿野田先生) 3年生にはコロナの影響で大会がなくなりましたが、目標に向けて努力した中で学んだことを大切にしてほしいです。新チームには全員で助け合い、意識を高く持つてほしいですね。



顧問 阿野田 崇 先生



2019年



フリモAR
アプリをダウンロード!
写真にかざすと
弓道部のコメントが
見られます。

